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La nostra Amministrazio-
ne è partita da un ele-
mento di fondo essenzia-
le per Noi: fare in modo 
che tutti siano messi nel-
le condizioni migliori per 
dare il proprio contributo 
alla crescita della nostra 
Comunità. 
In coerenza con questo 

principio - la nostra idea 
per una Pogliano diversa da quella che ha gover-
nato negli ultimi vent’anni - è partita dalla co-
struzione di una nostra squadra di Giunta fondata 
sulla professionalità dei suoi componenti. Cal-
cisticamente parlando potremmo così sintetizzare 
uno dei nostri slogan guida: “Il giocatore giusto 
al posto giusto”. Per concorrere alla costruzione 
del BENE COMUNE, infatti, non basta la buona vo-
lontà o lo spirito di sacrificio degli Amministratori, 
sempre oggi più che mai tanta competenza.
In buona sostanza, non basta il concetto di rappre-
sentanza, serve anche quello di capacità funzio-
nale. Certo, i principi che abbiamo voluto portare 
con noi, rappresentano un forte elemento d’inno-
vazione e mi rendo conto anche di rottura rispetto 
a certe logiche. 
Abbiamo rischiato di essere impopolari, ma ades-
so siamo consci del fatto di aver imboccato la stra-
da giusta. E così stanno arrivando anche i primi 
risultati concreti. Penso solamente alla riqualifica-
zione della Strada del Cimitero che giaceva da 
anni in condizioni pietose. In pochi mesi, secondo 
quell’idea di Amministrazione del fare, abbiamo 
cancellato una brutta immagine di Pogliano Mi-
lanese.

L’IMPEGNO PER LE SINGOLE DELEGHE ASSESSORILI: 
LA MACCHINA COMUNALE DA RILANCIARE, 
LE PERSONE GIUSTE AL POSTO GIUSTO, 
LA DELEGA AL PERSONALE
Secondo questo stesso spirito abbiamo dato vita 
ad una profonda trasformazione della macchina 
comunale, puntando alla valorizzazione delle ri-
sorse umane. E’ questa una delega strategica che 
non a caso, ho voluto tenere in capo. Così facen-

do vogliamo riportare ogni dipendente comunale 
nella posizione a lui più consona, in modo tale da 
farlo rendere al massimo. E’ nostra convinzione, 
infatti, che il politico debba dettare le linee lungo 
le quali la macchina comunale deve muoversi, ma 
poi il ‘tecnico’ – se opportunamente sollecitato – 
sarà quello che potrà fare la differenza, perché 
ha le conoscenze e le competenze necessarie. 
Accanto a quest’esaltazione delle risorse umane, 
laddove se ne è evidenziata l’esigenza, puntiamo 
all’esternalizzazione di alcuni servizi ma sem-
pre e soltanto in un’ottica di maggior efficienza. 
Coinvolgimento e valorizzazione delle nostre fi-
gure professionali ma anche maggior flessibilità. 
E’ questa un’altra caratteristica che chiediamo al 
nostro personale, d’altronde, è un Comune piccolo 
e, pertanto, gli operatori dei nostri Uffici debbono 
muoversi anche secondo una certa versalità. 
Per questa ragione che puntiamo a breve al po-
tenziamento della Segreteria che diventerà un 
elemento di supporto prezioso per i vari servizi. 

L’impegno del Sindaco: competenza, passione 
e professionalità per una nuova stagione politica
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ancora, il fatto di aver ricavato nuovi parcheggi 
e stalli di sosta. Piccoli accorgimenti, come l’aver 
sostituito con dei vasi i pericolosi birilli dislocati 
lungo la Via Don Giulio Magni, che però danno già 
la cifra di un’Amministrazione sensibile e attenta 
alle richieste della propria cittadinanza.

I PROSSIMI PASSI IN TEMA DI SICUREZZA
Sulla scorta di quanto sopra anticipato l’Ammini-
strazione di Pogliano Milanese intende investire 
ulteriori risorse in tema di sicurezza partendo dal-
la costituzione di un Consorzio di Vigilanza con i 
vicini Comandi di Polizia Locale di Nerviano e Lai-
nate. E’ una soluzione che è già stata sperimen-
tata favorevolmente altrove. E rispetto alla quale 
nei prossimi mesi maturerà senz’altro qualcosa di 

concreto. Così fa-
cendo potremo 
andare a garan-
tire un maggiore 
controllo del ter-
ritorio e, laddove 
possibile, preve-
dere la presenza 
di agenti anche 
durante la fascia 
serale (il cosid-

detto ‘Terzo Tur-
no’). La possibilità di avere sul nostro territorio co-
munale agenti di Polizia Locale di altri Comuni può 
funzionare da maggior deterrente nei confronti di 
chi è abituato a non rispettare le regole. La nostra 
Amministrazione, come detto, sta profondendo il 
massimo sforzo per quella che è prima di tutto 
una BATTAGLIA DI CIVILTA’. Certo, il miracolo, tanto 
più in questo settore, non può arrivare dall’oggi 
al domani. 
Ma tassello dopo tassello sono convinto che Po-
gliano Milanese tornerà ad essere un paese più 
vivibile anche alla sera. In coerenza con questo 
percorso, sicuramente estenderemo il sistema di 
Video Sorveglianza – per ora piuttosto carente – 
alle zone più strategiche del paese. 

Vincenzo Magistrelli
Sindaco di Pogliano Milanese

LA SICUREZZA: 
UN DIRITTO PER TUTTI I POGLIANESI
Il tema della Sicurezza è uno di quelli – forse il 
primo in assoluto – maggiormente percepiti dal 
cittadino. A mio avviso, questo è il primo diritto, 
ancorché inalienabile, che un buon Amministra-
tore deve sapere garantire alla propria comunità. 
Purtroppo, la situazione che abbiamo ereditato 
a Pogliano Milanese su questo fronte è tutt’altro 
che semplice.  
Criticità sia legate alla viabilità ma più ancora ai 
problemi di ordine pubblico sui quali abbiamo do-
vuto intervenire in modo deciso. Vi è poi un pro-
blema di natura per così dire “cronico” con il quale 
devono fare i conti la stragrande maggioranza dei 
Comuni Italiani: vale a dire la carenza d’organi-
co del Comando 
di Polizia Loca-
le (attualmente 
Pogliano Mila-
nese dispone di 
un Comandante 
e di 4 vigili). 
Malgrado que-
ste difficoltà la 
nostra Ammini-
strazione ha ini-
ziato a dare dei 
segnali forti. Penso all’Ordinanza di chiusura entro 
le 23 per tutti i bar del paese emanata quest’esta-
te. Quest’Ordinanza Sindacale, anche se è rimasta 
in vigore solo per due giorni, ha voluto significare 
un forte richiamo per tutti al rispetto delle regole. 
Pogliano Milanese alla sera non può trasformarsi 
in un Far West. 
La nostra Amministrazione è decisa a proseguire 
su questa linea, anche in forza dell’ottima colla-
borazione che in questi mesi si è potuta ancor di 
più definire tra il nostro Comando di Polizia Locale 
e la Compagnia dei Carabinieri di Rho. 
Vale la pena di rimarcare l’impegno dell’Ammi-
nistrazione sul fronte della Viabilità, anche qui 
sono state apportate delle modifiche che stanno 
contribuendo alla costruzione di un paese più vi-
vibile. Penso all’introduzione di una serie di sensi 
unici in altre vie a ridosso del centro storico e poi 
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CLAUDIO MARIANI
Vicesindaco

Sono Claudio Mariani, 
ho 48 anni e dopo la 
vittoria alle elezioni di 
giugno sono diventato 
il Vicesindaco dell’Am-
ministrazione di Vin-
cenzo Magistrelli. Nella 
vita svolgo la professio-

ne di promotore finan-
ziario. Sono iscritto alla Lega Nord, e per me si 
tratta della prima esperienza amministrativa. 
Ho assunto le deleghe alla Pubblica Istruzione, 
Servizi Sociali, Cultura e Politiche per la Terza 
Età. Mi dedico con estrema passione ed impe-
gno alla politica, intesa nella sua accezione 
più alta (ossia il servizio della comunità), così 
come faccio ogni giorno nel mio lavoro.

Tra le deleghe che fanno riferimento alla mia per-
sona mi piace cominciare dalla cultura e dal tes-
suto associazionistico di Pogliano, che dev’essere 
al centro della  nostra azione: crediamo in una re-
ale azione di SUSSIDIARIETA’, quindi riconosciamo 
e sosteniamo le libere espressioni della  nostra 

comunità. Stiamo coadiuvando i promotori della 
Pro Loco appena nata a Pogliano con l’obiettivo di 
favorire un raccordo dei gruppi già presenti, e per 
aiutarci a elaborare un programma ed una stra-
tegia organici per la cultura del nostro paese. La 
delega alla pubblica istruzione è altrettanto im-
portante: abbiamo cominciato una nuova stagio-
ne di dialogo con le famiglie e i dirigenti scolastici, 
per capirne le esigenze e attivare azioni condivi-
se. Nei prossimi anni punteremo a modificare e 
rinnovare il Piano di Diritto allo Studio, ad inseri-
re elementi di storia e cultura locale nell’attività 
scolastica. Concludo con i Servizi alla Persona, la 
delega più delicata tra quelle assegnate, specie in 
una congiuntura difficile come quella che stiamo 
vivendo. Il criterio di fondo sarà l’attenzione alla 
persona e alla famiglia, ampliando soprattutto i 
servizi domiciliari ai nostri anziani, che devono 
sentirsi pienamente inseriti nella comunità. 
Ormai le politiche sociali si giocano soprattutto su 
tavoli sovracomunali, ed è quella la sede dove fa-
remo valere le nostre ragioni e dove cercheremo 
di attingere le professionalità per affrontare disa-
gio minorile e disagio sociale. 
Valuteremo possibilità quali la costruzione di mini 
alloggi protetti per anziani,  sostenendo inoltre le 
realtà del Terzo Settore. 

La Squadra di Giunta
si presenta

Il socIale
Nel corso degli ultimi anni, come molte famiglie 
hanno potuto constatare, i bisogni sono accre-
sciuti. Il Comune, attraverso la propria struttura, 
attraverso il Piano Sociale di Zona e il consorzio 
sociale SERCOP di recente nascita,  intende far 
corrispondere a questa accresciuta domanda una 
capacità di intervento maggiore, una risposta più 
strutturata e dinamica al disagio sociale che col-
pisce giovani, diversamente abili, anziani, minori 
e famiglie.
Il segretariato sociale e il servizio sociale pro-
fessionale costituiscono la SEDE DI PRIMO ASCOLTO 
e di ACCOGLIENZA ALLA DOMANDA DEL CITTADINO.
Ad esso si possono rivolgere tutti i cittadini per 
avere informazioni o orientamento sui servizi so-
ciali, socio-educativi e socio-sanitari.
Misure attive di iniziativa nazionale, regionale e 
comunale per rispondere ai bisogni del cittadino 
sono tra le altre: lo sportello affitto, il bonus 

energia elettrica, il bonus gas, il bonus socia-
le a sostegno delle famiglie numerose  e altre 
misure ancora di contrasto alla povertà, la cui con-
cessione è legata alla condizione socio economica 
del nucleo che le richiede, valutata con l’indicato-
re ISEE.
L’attenzione posta al MONDO DELLA TERZA ETA’ si 
sviluppa in due distinti ambiti. Da un lato nel dare 
la possibilità agli anziani di trascorrere del tem-
po insieme, favorendo il benessere psicofisico, 
organizzando iniziative di socializzazione e ani-
mazione, tra queste la ginnastica dolce, dall’al-
tro nell’offrire interventi di tipo più strettamente 
assistenziale, che trovano espressione nel servizio 
di assistenza domiciliare che si caratterizzerà 
sempre più come modalità concreta ed affettiva 
per garantire una presenza costante e quotidiana 
a casa dell’anziano solo. 
A ciò si aggiunge il servizio pasti a domicilio e 
per fronteggiare situazioni di maggiore gravità, 
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verranno valutati inserimenti in strutture 
socio sanitarie residenziali.
Per offrire alle PERSONE DISABILI  la possi-
bilità di vivere pienamente i propri diritti, 
in famiglia, nella scuola e in tutte le occa-
sioni di socializzazione ed integrazione il 
Comune, sia autonomamente, sia in colla-
borazione con le altre strutture pubbliche 
ed in particolare con il mondo del privato 
sociale e associazionismo opererà per ga-
rantire ai bambini diversamente abili un 
ottimo servizio di assistenza educativa 
scolastica e domiciliare e  ai ragazzi por-
tatori di handicap che hanno terminato il 
percorso scolastico, un percorso di inserimento 
graduale nel mondo del lavoro (nil). Per alle-
viare il gravoso compito di cura e assistenza ai nu-
clei familiari al cui interno vi è una persona diver-
samente abile l’ Amministrazione interverrà attra-
verso progetti di semiresidenzialità a carattere 
diurno (C.D.D., C.S.E., S.F.A. ecc.) provvedendo 
anche al loro trasporto presso tali strutture.

la cultura
Nell’ambito culturale si sta intraprendendo un 
percorso nuovo. Organizzare serate musicali, con-
certi di inizio anno, di primavera, di Natale, mo-
stre fotografiche, concorsi e mostre di pittura ec-
cetera, cercando la collaborazione dei nostri artisti 
locali, promuovendo così un rinnovato atteggia-
mento di stima nei confronti dei cittadini, associa-
zioni ed enti che, nel corso degli anni hanno reso 
un valido servizio alla nostra comunità. Anche il 
servizio biblioteca necessita di essere rivalutato 
e rivitalizzato. Sono in programmazione iniziati-
ve per avvicinare bambini,  ragazzi e adulti  alla 
lettura tramite momenti di “invito alla lettura 
animata”per gli uni e incontri con gli autori per 
gli altri.

la scuola: DIrItto allo stuDIo
Uno dei primi impegni della nuova Amministra-
zione di Pogliano è stata l’elaborazione del nuovo 
Piano di Diritto allo Studio, documento su cui si 
basa la progettazione dei servizi e delle risorse 
destinare alla scuola. 
L’obiettivo strategico è aumentare la colla-

borazione tra Comune, istituti scolastici e so-
prattutto famiglie: il tema dell’educazione è 
di importanza strategica. Nonostante le diffi-
coltà finanziare che costringono gli enti locali a 
pesanti tagli, il Piano 2009-2010 prevede uno 
stanziamento finanziario superiore rispetto al 
passato, a copertura dei maggiori costi per ser-
vizi quali trasporto scolastico, pre e post scuo-
la. Si tratta di una scelta che, com’è facilmente 
comprensibile, va nella direzione di sostenere 
i bisogni della comunità di Pogliano. Tra le altre 
principali novità l’assunzione in carico al Comune, 
per i prossimi cinque anni, della gestione della 
scuola statale di primo  grado ‘Ronchetti’. Per 
la prima volta, inoltre, abbiamo proposto alle 
classi quarte e quinte della scuola primaria 
un progetto di riscoperta della tradizione po-
polare attraverso balli e canti. Per dare l’esatta 
dimensione dell’impegno richiesto alle casse co-
munali, il Piano allo Studio 2009-2010 prevede un 
totale dei costi superiore al milione di euro (per 
l’esattezza 1.040.083) ed entrate presunte per 
421.883 euro. I plessi scolastici presenti a Poglia-
no Milanese sono la scuola d’infanzia ‘Padre Ber-
nasconi’, la primaria statale ‘Don Lorenzo Milani’, 
la secondaria di Primo Grado, la scuola d’infanzia 
‘Chaniac’ e l’istituto paritario ‘Giuseppe Neri’.  La 
popolazione scolastica è pari a 1188 studenti, di 
cui 747 residenti a Pogliano. Da ultimo l’attivi-
tà costante di manutenzione degli edifici, per 
una scuola più sicura e funzionale; interventi 
ordinari e straordinari che il Comune coordina 
d’intesa con i dirigenti scolastici.
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GIOVANNI BATTISTA
RANIERI
“La mia esperienza 
al servizio di Pogliano 
Milanese”

“Sono in politica pratica-
mente da sempre. Da 40 
anni, infatti, partecipo 
attivamente alle vicen-
de politiche di Pogliano 
Milanese. 

Per due Legislature ho rico-
perto anche la carica di Vice Sindaco. Ed ora, dopo 
quindici anni di tenace e ferma opposizione, ecco-
mi qui, insieme alla squadra di governo del Sindaco 
Magistrelli, alla guida di un Assessorato strategico, 
per lo sviluppo futuro del paese, qual è, appunto, 
quello all’Urbanistica e all’Edilizia Privata. Nella 
vita faccio il geometra, sono un impresario libero 
professionista. Ma la politica, intesa come servizio 
nei confronti della mia comunità, è la mia vera pas-
sione. Una passione nella quale cerco di mettere la 
competenza e la conoscenza delle problematiche 
di Pogliano Milanese e del suo territorio acquisite 
in tutti questi anni d’attività”

PER UN’URBANISTICA PIU’ A MISURA D’UOMO
Personalmente, ho sempre dissentito dalle lottizzazio-
ni che hanno portato nel passato ad avere in Pogliano 
Milanese dei Quartieri con strade chiuse e, addirittura, 
senza la possibilità di collocare piazzole di svolta.
Questa crescita, a volte confusa del paese, è il primo 
obiettivo che il mio Assessorato si è prefissato di li-
mitare al massimo. Il primo grande traguardo,quindi, 
è legato al miglioramento generale della viabilità del 
paese, con particolare riferimento a queste zone. Già 
nella passata Amministrazione, d’altra parte, avevo 
fatto forti resistenze rispetto ad alcuni Piani Integrati 
d’Intervento in quanto ero ben conscio del fatto che 
questo genere d’operazioni avrebbero provocato ulte-
riore disordine rispetto ad una programmazione urba-
nistica già piuttosto compromessa.
In questi mesi abbiamo già dato un segnale d’inver-
sione rilevante. Nella fattispecie, rispetto al Piano 
Integrato d’Intervento di Via Sempione, sono stati de-
finiti dei nuovi parametri significativi. Il tutto all’in-
segna di quell’urbanistica concertata che vede il 
soggetto privato, concorrere, secondo il vero prin-
cipio di sussidiarietà, alla fornitura e realizzazione 
di opere utili alla collettività.
In primo luogo, c’è l’impegno della società interes-
sata alla riduzione degli indici di copertura, così che 
è stata eliminata alla radice, la possibilità che su 

quest’area venisse ad insistere un nuovo super-
market. Non di meno, il Piano Integrato prevede un 
miglioramento considerevole della circolazione viabi-
listica della zona.
Altro aspetto caratterizzante il Piano Integrato è la col-
locazione di un impianto fotovoltaico che alimen-
terà – a costo zero quindi per le casse comunali – il 
sistema d’illuminazione pubblica di ques’area. La 
scelta delle fonti energetiche alternative, non ha pre-
cedenti in Pogliano Milanese, e segna l’avvio di un 
nuovo circolo virtuoso in ambito ambientale. In pro-
spettiva, anche gli altri comparti urbanistici, saranno 
rivisitati secondo questa filosofia. E, quindi, puntando 
ad apportare modifiche utili alla collettività del paese. 
A questo proposito, mi piace qui anche ricordare la de-
cisione della nostra Amministrazione, di cancellare il 
progetto della cosiddetta tangenzialina tra la Via Roma 
e la Via Anselmo Ronchetti. Sarebbe stata un’opera 
inutile che poco o nulla avrebbe influito sulla viabilità 
del paese.

IL PIANO DI GOVERNO DEL TERRITORIO
E IL NUOVO POLMONE VERDE
In coerenza, con questa nuova visione politica, la no-
stra Amministrazione ha deciso di riassegnare l’incari-
co per la stesura del Piano di Governo del Territorio di 
Pogliano Milanese. Tale bando è scaduto proprio nei 
giorni scorsi, e ora la Giunta tutta, si metterà al la-
voro con il professionista individuato per dare vita a 
quest’importante provvedimento, così strategico per 
lo sviluppo futuro del nostro paese. All’interno del 
futuro PGT, sicuramente, ci sarà uno spazio dedi-
cato alla creazione di un nuovo ‘polmone verde’ 
cittadino.
E’ questo un impegno a cui tengo molto e al quale sto 
già lavorando con tutta la struttura comunale. In linea 
di massima, tale comparto, dovrebbe sorgere in stretta 
linea di continuità con la zona del Centro Sportivo.
Merita infine una qualche riflessione, il modello di svi-
luppo che quest’Amministrazione intende porre in 
essere, per tutto il quartiere che sorge al di là della 
Ferrovia. A riguardo, la scelta di questa Giunta è molto 
chiara: puntare ad un sviluppo a bassa volumetria e 
rendere questa zona del paese meglio collegata al 
centro cittadino. Non a caso, l’Amministrazione ha av-
viato le trattative con le Ferrovie al fine di ottenere la 
realizzazione di un sottopasso.
Quanto, invece, ai servizi anche qui l’impegno dell’Am-
ministrazione sarà notevole. In quanto, al di là della 
Ferrovia, sono sorti gruppi di abitazioni prive dei ser-
vizi essenziali. Penso alla fognatura, tanto per fare un 
esempio paradigmatico. E’ chiaro, pertanto, che an-
che su questo fronte, l’intervento della nostra Giunta 
Comunale, dovrà essere immediato e senza indugi.
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CARMINE LAVANGA

Ho 40 anni, sono geo-
metra e da 20 anni con-
duco da professionista  
un’attività in proprio 
nel campo dell’edilizia.  
Convivo e sono padre di 
un figlio di 18 mesi. Le 
mie passioni- quando il 

lavoro, la famiglia e la 
politica me ne lasciano il tempo, quindi me ne 
resta poco- sono i viaggi, gli amici e lo sport. 
Sono impegnato in politica dal 1994, quan-
do sono entrato da consigliere d’opposizione 
nel Consiglio comunale di Pogliano, assieme 
all’amico Gianni Ranieri. Dopo 15 anni eccomi 
ora nella nuova veste componente della giun-
ta di Vincenzo Magistrelli e assessore ai Lavo-
ri Pubblici, Viabilità, Parchi e Giardini, Edilizia 
Pubblica ed Edilizia Cimiteriale.

L’assessorato che ricopro è quello più legato alla 
vita quotidiana del cittadino: strade, marciapiedi, 
opere pubbliche ed edilizia cimiteriale sono sotto 
gli occhi di tutti, ogni giorno. Ecco perché ritengo 
fondamentale che nei prossimi anni questa Am-
ministrazione, nata all’insegna dell’esigenza di 
rinnovamento, ponga particolare attenzione alla 
manutenzione. 
La cura per lo sta-
to delle infrastrut-
ture pubbliche di 
Pogliano Milanese, 
dal centro del paese 
all’ultima via perife-
rica, dev’essere co-
stante e assoluta. Lo 
stesso discorso vale 
per il cimitero, dove 
vogliamo venga ri-
pristinato il decoro 
e l’attenzione per la 
cura dei loculi e delle 
loro pertinenze. 
Vorrei che la viabilità 

fosse più attenta alla sicurezza, in particolar modo 
dei ragazzi e degli anziani, perciò realizzeremo 
dissuasori di velocità laddove se ne ravvisi la ne-
cessità. Giardini ed aree verdi dovranno essere 
fruibili, puliti e ordinati, perché rappresentano 
una risorsa importante a disposizione delle fami-
glie. Il centro storico, e in particolare la piazza del 
Comune, dovrà essere più vivibile e funzionale. 
Chi si occupa di  lavori pubblici deve avere come 
obiettivo, almeno credo, quello di tendere alla 
bellezza: l’incuria, la sporcizia e la scarsa atten-
zione sono i primi nemici di un’Amministrazione 
pubblica degna di tal nome. 
La nuova Amministrazione del Sindaco Magistrelli, 
in tema di opere pubbliche, non ha voluto lanciare 
proclami roboanti. In tempi nei quali le finanze 
pubbliche sono in difficoltà un buon amministra-
tore ha il dovere della sincerità. Ai poglianesi 
garantiremo, come detto, un’attenzione quotidia-
na e costante a quelle piccole cose che possono 
cambiare in meglio la vita di ciascuno. Per i grandi 
progetti valuteremo insieme le scelte da com-
piersi in vista del nuovo Piano di Governo del Ter-
ritorio: la nostra volontà è infatti quella di condivi-
dere le scelte importanti, e non di imporle. Posso 
assicurare, tuttavia, che introdurremo elementi di 
forte innovazione mai sperimentati a Pogliano: un 
esempio concreto è l’illuminazione a led che verrà 
impiegata nei giardini e nelle altre aree pubbliche 
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dove interverremo per migliorare la situazione 
esistente. Il led e’ un semiconduttore che emet-
te luce al passaggio della corrente elettrica grazie 
ad una speciale guarnizio-
ne di silicio. Tra i vantaggi 
del led c’è anzitutto uno 
straordinario risparmio 
energetico, l’alta durata e 
la sicurezza assoluta de-
gli impianti, dato che per 
il funzionamento dei led 
sono necessari appena 24 
volt: Pogliano Milanese 
vuole essere all’avan-
guardia nell’ utilizzo 
delle fonti energetiche 
rinnovabili. 
Potenzieremo l’illumina-
zione a partire dal giar-
dino di via Silvio Pellico, 
per poi recintare gradual-
mente e mettere in sicu-
rezza tutte le aree verdi di Pogliano: vogliamo au-
mentarne così la fruizione, specie per le famiglie 
e gli anziani. Nel corso dei prossimi anni, l’illumi-
nazione pubblica sarà gradualmente riconvertita 

integralmente nella direzione del risparmio ener-
getico. Vogliamo inoltre sanare ferite rimaste per 
troppo tempo, in particolare la situazione non più 

tollerabile di via Emilia a Bettolino: la strada sarà 
acquisita dal Comune ed asfaltata. Nel 2010 par-
tirà inoltre un piano straordinario ed organico 
di asfaltature e manutenzioni stradali, in coin-

cidenza dei mesi pri-
maverili (questi lavori 
vanno eseguiti nella 
bella stagione, pena la 
non buona riuscita e il 
rischio di dover spen-
dere ulteriori risorse in 
futuro). Pogliano Mila-
nese e Bettolino rice-
veranno la stessa at-
tenzione. Come detto 
poc’anzi, queste sono 
le linee guida di un 
settore strategico ed 
importante come i La-
vori Pubblici. Un nuovo 
metodo di lavoro, che 
speriamo possa essere 
apprezzato dai nostri 
concittadini.
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clami federalisti - orientato nella direzione di un cen-
tralismo escludente, che scarica sulle amministrazioni 
Locali buona parte dei maggiori oneri di contenimento 
della spesa e di risanamento del debito pubblico, li-
mitando l’autonomia istituzionale della gestione delle 
funzioni di sostegno e sviluppo delle proprie comunità 
amministrate. Basti pensare che il Comune di Poglia-
no Milanese ha poco piu’ di 4 milioni di Euro fermi 
in Banca d’Italia per il rispetto del Patto di Stabilità. 
Il Patto di Stabilità non è una questione “locale”, ma 
frutto di accordi tra il Governo e l’Europa nell’interes-
se comune del contenimento della “spesa pubblica”. 
La contraddizione nasce dal fatto che proprio i Comu-
ni come Pogliano Milanese, ovvero i Comuni virtuosi, 
sono chiamati al risanamento dei conti pubblici!
La situazione finanziaria ed economica dei bilanci dei 
comuni si presenta, pertanto, insostenibile ed a fronte 
di ciò si auspica che siano rivisti i contenuti della ma-
novra finanziaria, specialmente quelli attinenti il patto 
di stabilità.

CHIAREZZA E TRASPARENZA
Nel segno della trasparenza, dell’informazione e 
della partecipazione intendo far conoscere a tutte le 
cittadine e i cittadini attraverso un foglio informativo 
semestrale il bilancio del Comune di Pogliano Milane-
se. L’idea di rendere accessibile a tutti sia per linguag-
gio, forma e diffusione i risultati di bilancio è proprio il 
tentativo – giudicheranno i lettori quanto riuscito – di 
fornire a chiunque vi abbia interesse le informazioni e 
le notizie necessarie per un giudizio motivato sull’azio-
ne dell’Amministrazione Comunale, sulla coerenza tra 
le priorità affermate, le risorse impiegate ed i risultati 
effettivamente ottenuti. 
E’ stato recentemente approvato all’unanimità in 
Consiglio Comunale l’assestamento generale del 
bilancio 2009 nel rispetto del Patto di stabilità e degli 
equilibri economici-finanziari. Le azioni di controllo sul-
le utenze e la contrattualistica hanno già fatto stimare 
minori spese per oltre € 100.000, mentre le azioni di 
recupero sull’evasione di imposte e tributi hanno fatto 
incassare maggiori entrate per oltre € 50.000.

SOGNI NEL CASSETTO
Il continuo giostrarsi tra i numeri, i contratti, le tasse, 
i tributi sia nella vita professionale che politica non 
mi ha fatto indebolire o affievolire l’anima ambienta-
lista ed animalista insita in me sin dalla tenera età e 
vorrei, attraverso una gestione oculata delle risorse, 
taglio delle spese e ricorso ai finanziamenti di Pro-
vincia e Regione, creare un’area verde attrezzata per 
l’accoglimento e lo sviluppo di un turismo ecologico, 
un’educazione dei piccoli verso il rispetto della flora e 
della fauna e perché no… con un centro di accoglienza 
per animali domestici e di sviluppo delle attività di pet 
therapy nel cuore di Pogliano Milanese.

ANNAROSA RISI

Classe 1972, sposata con 
Antonio e mamma del-
la piccola Safiya. Esercito 
la professione di Dottore 
Commercialista e di Re-
visore Contabile da 12 
anni, con una parentesi 
all’estero in primari studi 
di consulenza internazio-
nale dove ho approfon-

dito le tematiche ammi-
nistrative, fiscali e societa-

rie italiane rapportate agli altri Paesi del Mondo. 
Mi occupo di politica più o meno attivamente dal 
1994, sono Consigliere Comunale dal 2005 ed As-
sessore al Bilancio, Tributi e finanze e programma-
zione economica dopo il risultato elettorale del 
giugno scorso. Da sempre “indipendente” ho re-
centemente abbracciato la linea politica ed i valori 
espressi dall’UDC. Essendo innanzitutto mamma di 
una bimba di 17 mesi sono convinta che la poli-
tica debba essere utilizzata come strumento per 
porre la Famiglia ed i principi di Solidarietà Sociale 
al centro di ogni obiettivo anche nelle delicate e 
strettamente tecniche deleghe che mi sono state 
affidate. Questa energia deve nascere da uomini 
e donne libere e determinate, dal nostro lavoro, 
dalle nostre capacità e dal nostro impegno.

Convinta che la cosiddetta “gestione del buon padre 
di famiglia”, pilastro assai caro al nostro Codice Civile, 
debba essere il filo conduttore nella gestione di ogni 
azienda, sia essa pubblica o privata, ritengo che linee 
guida del mio mandato debbano essere:
1. lotta a sperperi e disfunzioni per trovare risorse 
da destinare allo sviluppo di Pogliano Milanese
2. tagli “mirati” selettivi e non automatici per eli-
minare gli sprechi senza intaccare i servizi ai cittadini
3. contenimento della pressione fiscale, per non ap-
pesantire con ulteriori esborsi il già provato bilancio 
familiare dei nostri concittadini.
4. lotta all’evasione per una pressione fiscale piu’ 
equa ed equidistribuita.
Purtroppo il mio mandato si colloca in uno scenario in-
ternazionale e nazionale di aggravamento della situa-
zione economica, con ricadute già evidenti sul piano 
sociale, in termini di deterioramento degli indicatori di 
occupazione, produzione e consumo. Una crisi che, per 
ampiezza, profondità e durata ancora imprecisate, ri-
chiederebbe d’essere fronteggiata facendo “sistema” 
tra Governo, Regioni, Enti Locali e forze sociali ed eco-
nomiche, per assumere rapidamente provvedimenti 
efficaci e condivisi. Anche il quadro normativo di riferi-
mento per i bilanci comunali risulta – nonostante i pro-



LE MIE DELEGHE E CHE COSA HO FATTO FIN QUI
“Il mio Assessorato insiste su tematiche di partico-
lare rilevanza nella vita di una comunità.
Partiamo dalle POLITICHE GIOVANILI. 
Il nostro obiettivo è quello di porre le nuove 
generazioni in un contesto dove queste pos-
sano essere protagoniste e al tempo stesso, 
naturalmente, responsabili. E’ quanto stiamo 
facendo anche in ambito sportivo.
Quanto alla COMUNICAZIONE, intendiamo dare 
un taglio netto con il passato. Puntiamo ad una 
comunicazione molto più diretta coi cittadini. In 
quest’ottica si colloca la valorizzazione del nostro 
portale Internet – che progressivamente si avvarrà 
di nuovi servizi per il cittadino – così come l’avvio 
dei canali telematici e, non ultimo, la totale rivisi-
tazione di quest’Informatore Comunale.
Daremo un forte impulso al rapporto con le 
ATTIVITà PRODUTTIVE e con i COMMERCIANTI. 
Il nostro tessuto socio economico sta mutando in 
modo profondo, tuttavia l’Amministrazione deve 
fare il possibile per sostenere e agevolare le nostre 
eccellenze e, più in generale, tutte le realtà sto-
riche poglianesi. Sempre in un’ottica di rilancio 
dell’economia locale, ho fortemente voluto l’av-
vio del “Circuito Imprese”, ovvero un momento 

d’incontro strategico tra 
domanda e offerta di 
lavoro a vantaggio di 
chi opera sul territorio. 
Accanto a questo stru-
mento, si sta predispo-
nendo un Annuario 
delle Imprese – il cui 
obiettivo è quello di far 
conoscere le nostre at-
tività produttive e com-
merciali sia ai cittadini  
che agli stessi impren-
ditori– affiancato da uno 
‘Sportello Imprese’ al 
quale il cittadino po-
trà rivolgersi presso gli 
Uffici Comunali per ave-
re tutte le  informazioni 
in materia.
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FLAVIO CARNOVALI
“Il mio impegno 
per i Poglianesi” 

Ho 24 anni, sono lau-
reato in Economia e 
Amministrazione delle 
Imprese e sono consu-
lente in campo ammi-
nistrativo e formativo.

Fin dai tempi dell’Orato-
rio e dell’ U.S. Poglianese sono sempre stato 
impegnato attivamente sul fronte del sociale 
in quanto mi sento particolarmente predispo-
sto al contatto con la gente. 
Credo infatti che ognuno di noi si debba met-
tere in gioco per concorrere alla costruzione 
del BENE COMUNE per il nostro paese. 
Nella squadra di governo comunale guidata 
dal Sindaco Vincenzo Magistrelli sono Assesso-
re con delega alle Tematiche Giovanili, Infor-
mazione, Servizio Informagiovani, Commercio, 
Artigianato, Industria e Lavoro.
Il mio Assessorato dovrà essere un ambiente 
dinamico al fine di dare delle risposte concrete 
e veloci alle problematiche dei cittadini



L’IMPEGNO PER I PROSSIMI MESI
Semplificare il rapporto tra la ‘Casa Comune’ 
e il cittadino, fornire delle risposte immediate 
ai loro bisogni. Dallo ‘Sportello Imprese’ puntia-
mo, quindi, a creare un vero e proprio “Sportello 
Unico per le Imprese”, ovvero, uno strumento 
che consentirà ai nostri imprenditori, e a chi in-
tenda intraprendere un’attività, di sveltire di mol-
to i tempi d’attesa, avendo un unico interlocutore 
di riferimento.
Coerentemente, con quest’idea ‘efficientista’ di 
Amministrazione, ho predisposto una ‘Banca Dati 
Giovani & Lavoro’ che ha l’obiettivo di far incro-
ciare domanda e offerta di lavoro presenti sul ter-
ritorio. 
Così come per quel che concerne i corsi profes-
sionali per giovani in cerca di occupazione che 
dovranno essere improntati verso quelle figure 
effettivamente appetibili per il mercato.

Sempre al fine di dare un contributo all’econo-
mia locale stiamo ultimando le pratiche per 
l’avvio del mercato del martedì pomeriggio 
di Bettolino. Pensiamo che questo possa essere 

effettivamente un servizio per i nostri residenti in 
quella zona del paese. 
Per i Giovani, in un ottica di integrazione europea, 
sto pensando ad un gemellaggio culturale con un 
altro Comune d’Europa.

L’impegno delle mie deleghe assessorili sarà poi 
concentrato verso quel percorso di moderniz-
zazione della macchina amministrativa or-
mai innescato dall’atto del nostro insediamento. 
Penso alla possibilità d’istituire per il cittadino 
una ‘Smart Card’ per poter ottenere in tempo 
reale la situazione delle proprie pratiche colle-
gandosi direttamente al sito del Comune tramite 
il proprio Pc. 
In linea con questa filosofia, volta alla massima 
efficienza, avvieremo un servizio di informa-
zione a mezzo Sms, così come sistemeremo in 
paese dei pannelli digitali d’informazione al 
cittadino, oltre a realizzare in futuro dei fogli 
informativi ‘dedicati’ peri diversi settori di ri-
ferimento (attività produttive in primis), al fine 
di fornire al diretto interessato un’informazione 
sempre puntuale.
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Claudio Mariani 
Vice Sindaco

Insieme per Pogliano
Lega Nord

Flavio Carnovali
Assessore

Insieme per Pogliano
Pogliano per la libertà

G. Battista Ranieri 
Assessore

Insieme per Pogliano
Pogliano per la libertà

Massimiliano Irmici 
Consigliere

Insieme per Pogliano
Pogliano per la libertà

Carmine Lavanga 
Assessore

Insieme per Pogliano
Pogliano per la libertà

Dario Grimoldi 
Consigliere

Insieme per Pogliano
Lega Nord

Mario Paleari 
Consigliere

Insieme per Pogliano
Difendere i Valori

Stefano Lucchini 
Consigliere

Vivere Pogliano

Vincenzo Magistrelli
Sindaco
Insieme per Pogliano
Difendere i Valori
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Annarosa Risi 
Assessore

Insieme per Pogliano
Difendere i Valori

Pierluigi Armani 
Consigliere

Vivere Pogliano

Gabriele Magistrelli 
Consigliere

Insieme per Pogliano
Difendere i Valori

Andrea Lazzaroni 
Consigliere

Vivere Pogliano

Pasquale Cavallo 
Consigliere

Insieme per Pogliano
Pogliano per la libertà

Giulia Moroni  
Consigliere

Vivere Pogliano

Roberta Trevisiol 
Consigliere

Insieme per Pogliano
Pogliano per la libertà

Luigi Lucato 
Consigliere

Vivere Pogliano
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Pogliano, una ‘casa di vetro’ trasparente 
e al servizio della comunità

Cominciamo, con questa nuova serie dell’informatore comuna-
le, a illustrare nel dettaglio quali sono e che funzioni svolgono 
le varie aree in cui è suddiviso il Comune di Pogliano Milanese, 

al pari degli altri enti pubblici. Su ciascun numero del nostro periodico troverete 
l’elenco delle persone che formano i vari settori e il dettaglio delle funzioni svolte. 
L’obiettivo di questa operazione di trasparenza è semplice: vogliamo rendere il Co-
mune di Pogliano una ‘casa di vetro’, trasparente ed efficiente. Conoscere i servizi che 
ogni giorno vengono resi dai nostri dipendenti è condizione essenziale per essere parte 
integrante della comunità. Qui sotto i Responsabili delle diverse Aree Comunali.

rag. Giuseppina Rosanò
Ragioneria

com.te Carmine Capri
Polizia Locale

arch. Giovanna Frediani
Lavori Pubblici

dott.ssa Lucia Carluccio
Affari Generali

dott.ssa Paola Barbieri
Socio-Culturale

arch. Ferruccio Migani
Urbanistica



SERVIZIO CENTRALINO
PROTOCOLLO 

MESSO COMUNALE

SERVIZIO SEGRETERIA 
CONTRATTI 
PERSONALE

SERVIZI
AUSILIARI

SERVIZI
DEMOGRAFICI

Rosa Modarelli
Esecutore Terminalista 

Francesco Melidoni
Messo Autista

Anna Saverino
Istrutt. Amministrativo 

Patrizia Longoni
Collab. Amministrativo 

Maria Andreano
Collab. Amministrativo

Responsabile d’Area
Dr.ssa Lucia Carluccio

M. Elisabetta Crivelli
Operatore Inserviente 

Michela Impagnatiello
Operatore Inserviente

Francesca Castiglioni
Istrutt. Amministrativo 

Luca Pietro 
Sommaruga

Collab. Amministrativo

Organigramma

Stesura e stipula contratti, convenzioni, protocolli 
d’intesa, comodati;
Concessione per loculi e tombe;
Gestione del personale relativamente alla parte 
giuridica ed economica;
Gestione Auditorium Comunale e Sala Consiliare.

Servizi ausiliari
Apertura/chiusura Palazzo Comunale;
Portineria;
Pulizia uffici comunali.

Servizi Demografici
Anagrafe (rilascio di certificati, atti sostitutivi di no-
torietà, rilascio carta di identità, passaporti, richie-
sta di cambi di residenza) 
Stato Civile (rilascio di certificazioni, formazione 
di atti di nascita, morte, matrimonio, cittadinanza, 
pubblicazione di matrimonio, permesso di seppelli-
mento, trasporto di salme) 
Leva (formazione di liste di leva, tenuta di ruoli ma-
tricolari) 
Elettorale (tenuta e formazione di liste elettorali, cer-
tificazioni elettorali, rilascio di tessere elettorali, svol-
gimento di procedure elettorali per elezioni varie).
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Centralino - Protocollo - Messo comunale
Risposta al centralino comunale;
Smistamento telefonate ai numeri interni;
Protocollazione e smistamento della posta;
Pubblicazione degli atti della Giunta e del Consiglio 
Comunale;
Pubblicazione delle determinazioni dei responsabi-
li dei servizi;
Gestione dell’archivio comunale;
Notifiche;
Pubblicazione atti e provvedimenti all’albo pretorio;
Partecipazione a Cerimonie civili e religiose con 
Gonfalone Comunale;

Segreteria - Contratti - Concessioni cimiteriali
Segreteria del Sindaco;
Segreteria amministrativa;
Raccolta atti della Giunta e del Consiglio Comunale;
Raccolta determinazioni dei responsabili dei servizi;
Raccolta ordinanze;
Funzione di assistenza e supporto agli organi politi-
ci e amministrativi;
Accesso agli atti e documenti amministrativi;
Organizzazione manifestazioni, commemorazioni, 
festività, pubbliche relazioni;

Area AFFARI GENERALI
Le mansioni e le funzioni dell’Area
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Giovedì 19 novembre l’assemblea dei soci, oltre a 
dover ratificare a malincuore le irrevocabili dimis-
sioni dello storico Presidente Pierino CLERICI, ha no-
minato il nuovo Consiglio Direttivo.
Fondato nei primi mesi del 1988, quando pochi uo-
mini ed alcune donne si riunirono in consiglio, si 
diedero uno statuto, votarono il presidente e for-
marono di fatto il Centro Anziani, il gruppo ha re-
alizzato negli anni- senza fini di lucro- un luogo di 
incontro e di iniziative, divento centro di carattere 
ricreativo e culturale, che vede gli associati sia de-
stinatari che protagonisti. Il Nuovo Consiglio Diretti-
vo, riunitosi lunedì 23 novembre, prima di procede-
re alla votazione delle cariche societarie, ha deciso 
all’unanimità di conferire al Presidente uscente 
Clerici, quale riconoscimento per l’attività svolta, 
la carica di Presidente Onorario. Il nuovo assetto 
societario risulta così composto: alla segreteria è 

stata confermata Virginia Sozzi, Tesoriere Alfredo 
Croci, Vice Presidenti una conferma con Francesco 
De Palo ed un nuovo ingresso con Pietro Carnovali. 
Presidente un altro volto nuovo, Aldo Colombo. I 
nuovi consiglieri sono  F. Crespi, A. Rallini, C. Po-
dagra, G. Rossi. Il nuovo direttivo è già operativo. 
Dopo una normale fase iniziale di affiancamento, 
getterà le basi per il nuovo esercizio.

Il Centro Anziani Pensionati cambia e rinnova: 
Aldo Colombo succede a Pierino Clerici

Uno spazio per far conoscere 
e far crescere le nostre Associazioni

   All’interno di questo Informatore Comunale, totalmente rin-
novato nella grafica e nei contenuti, la nostra Amministrazione 
Comunale ha deciso di riservare un’apposita sezione al mondo 

dell’Associazionismo locale. 
Pogliano Milanese vanta un tessuto social vivace, con ben 25 realtà che, dal mondo 
dello Sport a quello del Volontariato, propongono uno spaccato sociale piuttosto in-
teressante e vivace. 
La nostra Amministrazione intende “mettersi in rete” con loro. Vuole sostenerle e 
coordinarle andando a costituire una sorta di ‘cabina di regia’. 
In quest’ottica riteniamo anzitutto sia importante far conoscere dai Poglianesi queste 
nostre Associazioni, da quelle storiche a quelle più giovani. 
Da qui l’idea di dedicare uno spazio proprio all’interno dell’Informatore Comunale, 
dove periodicamente andremo a presentare i diversi sodalizi presenti in paese. 
Anche questo è un modo concreto per dimostrare qual è la vera filosofia che ispira 
l’agire della nostra Amministrazione: un’Amministrazione per la gente e che sta so-
prattutto in mezzo alla gente. Buona lettura!!!
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Il Corpo Bandistico ha sicuramente segnato la sto-
ria di Pogliano Milanese. Ricerche tuttora in corso 
negli archivi del comune e della parrocchia hanno 
dimostrato l’esistenza del Corpo Bandistico di Po-
gliano già nel 1769 e portavano l’appellativo di “LI 
VIRTUOSI DELLA MUSICA”. Il primo statuto ufficiale, 
ad opera del presidente di allora Don Angelo Corti, 
porta la data del 24 luglio 1896.
Dal 1949, per personale impegno del Direttore 
Cav. Guido Carugo il Corpo Bandistico ha ripreso 
la sua incessante attività. Oggi si esibisce nelle 
più svariate manifestazioni musicali sia per la pro-
pria comunità, che su richiesta in ambito di altre 
strutture; sfilate, concerti, manifestazioni civili e 
religiose.  E’ grazie alla ammirevole attività pre-
parativa del maestro Vittorio Castiglioni, che cura 
la direzione dagli anni ‘80, e degli altri maestri 
che aiutano il Corpo Bandistico, che è stato rag-
giunto un alto livello qualitativo di esecuzione. Tra 

le ultime uscite è degna di nota quella di giugno 
2009, quando il Corpo Bandistico ha proposto un 
concerto totalmente nuovo nei contenuti e nel-
le modalità, unendo alla musica le immagini dei 
film più famosi. Per l’occasione le presentazioni 
dei singoli brani sono state registrate negli angoli 
caratteristici di Pogliano, dal Comune alla Chiesa 
Parrocchiale. Questo l’attuale direttivo:
Presidente: Cesare Marinoni
Vice Presidente: Mauro Carnovali
Tesoriere: Alessio Conti
Segretaria: Ilaria Simoncello
Consiglieri: Luigi Cassani, Sara Antonini, Giuseppe 
Pastori, Antonio Cuttone.

La nostra 
Banda comunale

Prendendo spunto da molti paesi limitrofi 
dove l’associazione è già una grande re-
altà da anni, un gruppo di volenterosi si è 
riunito e ha gettato le fondamenta per la 
nascita della Pro Loco Pogliano Milanese.
La neonata è già attiva e come primo 
passo per avvicinarsi alla popolazione ha 
deciso di indire un concorso tra i bambini 
delle scuole elementari del paese, desti-
nato alla creazione del logo e della ma-
scotte che la rappresenteranno.
La premiazione dei vincitori, che si aggiudicheran-
no non solo un bellissimo premio ma anche l’ono-
re di aver il loro disegno come segno di riconosci-
mento della Pro Loco, si terrà sabato 27 Febbraio 
alle ore 16.00 presso l’auditorium delle scuole di 
via Dante, dove si organizzerà un divertente Nu-
tella party con animazione per tutti i bambini che 
hanno partecipato.
All’interno dell’evento saranno aperte per la pri-
ma volta le iscrizioni, e i soci fondatori saranno 

disponibili per ogni domanda o considerazione in 
merito. Per chi non potesse essere presente ci sa-
ranno altre modalità per far pervenire l’adesione 
all’associazione, come telefonare a uno dei nu-
meri di seguito riportati.

La Pro Loco è nata... 
ora ha bisogno di voi per crescere!

ANGELO  334.1455739 - CAROLA  335.7413537
MARIA GRAZIA  333.4296611 - BARBARA  348.600565
ARCANGELO  338.8302931 - MORENA  347.1497091
CESARE  334.6592660 - LAURA  334.7040464

è nata la Pro Loco 
Pogliano Milanese
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AC POGLIANO 1950
un riferimento per la cultura sportiva

L’ A.C. Pogliano, costituita nel 1950, dopo oltre 50 
anni di attività, rappresenta oggi un riferimento 
importante per la cultura sportiva, concentrando 
la propria attività su tutti i fronti dalla scuola calcio 
alla 1° squadra.
Con l’esperienza della precedente ed attuale di-
rigenza in collaborazione col supporto di nuovi 
dirigenti, la società intende affrontare le varie 
problematiche attuali dello sport, alla ricerca di 
valori etici come : lealtà, impegno, lavoro, rispetto 
e accettazione delle regole.
La società basata su solidi principi come passione 
e entusiasmo, attualmente affronta la nuova sta-
gione sportiva con un vivaio di oltre 200 atleti (dai 
6 ai 35 anni), suddivisi nelle 12 squadre parteci-
panti ai tornei provinciali e Regionali.
Fin dalla giovane età al calciatore viene insegna-
to a socializzare, cooperare con i compagni, ri-
spettare gli avversari, la puntualità, la custodia, 

l´igiene, il rispetto del materiale, conoscere e ri-
spettare le regole, controllare la propria emotivi-
tà, l´impulsività e assumere responsabilità.
Ogni fine settimana circa 500 persone assistono 
presso il centro sportivo comunale alle sfide che i 
nostri ragazzi affrontano per mostrare la loro cul-
tura e bravura calcistica, che grazie al nostro staff  
apprendono nel corso delle settimane.
Merito della notevole preparazione degli istrut-
tori, sottoposti a continui corsi di aggiornamento, 
non che alla individualizzazione di persone atte a 
svolgere il ruolo di Dirigente - accompagnatore, 
anch’essi preparati con corsi di psicologia e primo 
soccorso, l’ A.C. Pogliano 1950 può essere consi-
derata una delle più avanzate società della Pro-
vincia Lombarda. 

Il Presidente
Carlo Papetti

PRE-
AGONISTICA
PRE-AGONISTICA
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1° Categoria Eccellenza

Allievi  Fascia “B” Eccellenza

Giovanissimi  REGIONALI Fascia “A” 

Giovanissimi Fascia “B”

Juniores Fascia “B”

Allievi  REGIONALI Fascia “A”Sede: 20010 Pogliano Milanese (MI) 
via Camillo Chiesa, 4 -tel. e fax: 02 93.549.975
info@acpogliano.it - www.acpogliano.it

AGONISTICAAGONISTICA
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Chi siamo
La nostra storia
Siamo sorti nella primavera  del 1993, quando 
alcuni cittadini di Pogliano si sono accorti che le 
famiglie con persone con difficoltà erano abban-
donate a se stesse.
La nostra prima sede è stata  in via Mons. Paleari 
10 (una casa della parrocchia). Nella primavera 
del  1994 e precisamente il 15 aprile davanti al 
notaio e stato stilato  l’atto costitutivo.
Nel Maggio dello stesso anno  il comune di Po-
gliano Milanese con l’aiuto dell’allora assessore ai 
servizi Sociali Dott. Magistrelli ha messo a nostra 
disposizione dei locali di Via Rosmini (ex scuola 
elementare)
Il 5 dicembre del 1996 con decreto della regione 
Lombardia è iscritta nel registro generale regio-
nale del volontariato al foglio n°520 – progressivo 
2077-sezione A) SOCIALE.
Qualche hanno fa l’Amministrazione comunale 
dopo aver ceduto i locali  ci ha messo a disposi-

zione i locali  che occupiamo tutt’ora.
Siamo partiti con 12 persone con difficoltà e at-
tualmente sono 17, mentre i volontari erano 17 e 
sono diventati 29.

Contatti
via Monsignor Paleari 90 sopra l’Ufficio Postale
SEDE LEGALE via Don Giulio Magni 7 
20010 Pogliano Milanese (Mi)
tel presidente 339 1067247 
o presentarsi in sede
associazioneincammino@gmail.com
Orario di apertura
Lunedì, giovedì e sabato dalle 15 alle 17
Mercoledì dalle 9:30 alle 11:30

Cosa facciamo
Le persone in difficoltà vengono accolte in sede 
tre pomeriggi e un mattino alla settimana.
Alcuni di loro tuttavia vengono solo al sabato 
poiché durante la settimana frequentano il CSE 

o la  Cooperativa di 
Solidarietà di Lainate.
Intratteniamo i ragazzi 
con difficoltà facendo 
dei lavoretti durante 
la settimana, mentre 
il sabato li intrattenia-
mo con giochi musica 
balli o gite fuori porta 
di mezza  o dell’intera 
giornata.
In alcune occasioni im-
portanti, come Natale, 
Pasqua inizio e con-
clusione anno organiz-
ziamo feste in quanto 
in questi momenti le 
famiglie hanno mag-
giormente bisogno di 
condivisione e di gioia 
ed anche perché l’at-
mosfera festosa aiuta 
a rinsaldare i reciproci 
legami di amicizia tra 
disabili, famiglie e vo-
lontari.

Associazione “IN CAMMINO“
dal 1993 al servizio delle persone con difficoltà
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Nel programma della nostra Amministrazione Comunale, 
fin dall’inizio è stato posto un elemento di base forte, 
fondamentale: 

“La difesa delle eccellenze delle nostre realtà produttive”.
Un’intenzione seguita dai fatti, basti pensare alla decisione della nostra 
Amministrazione di bloccare, in questi primi mesi di mandato, l’apertura di un 
nuovo centro commerciale nel centro del paese.
In linea con quest’impostazione di fondo, all’interno del nuovo Informatore 
Comunale abbiamo riservato uno spazio apposito alle nostre imprese, e più in 
generale a tutte le realtà produttive di Pogliano Milanese. 
Questa vuole essere, naturalmente, anche un’occasione di dialogo ulteriore con la
nostra Amministrazione rispetto ai temi del lavoro e dell’occupazione.
D’altra parte, però, abbiamo pensato a questa sezione dell’Informatore Comunale
anche come un tributo a chi ha fatto impresa per tanti anni nella nostra Comunità,
dando lavoro e fornendo un servizio prezioso a tanti Poglianesi.
Ce lo impone la nostra Storia ma, più ancora, il nostro dovere di far conoscere, 
soprattutto alle nuove generazioni, questo genere di esperienze.

Uno spazio 
per le nostre Imprese

In questi tempi è sempre più difficile per le piccole 
attività resistere alla concorrenza dei supermercati. 
Difficile ma non impossibile. Ne è un chiaro esem-
pio il negozio di alimentari della famiglia Carnovali, 
meglio conosciuto come “Baghino”, che è tutt’ora 
in attività. L’esercizio è aperto da più di un secolo, 

tanto che moltissime persone anziane di Pogliano 
affermano che già esisteva quando erano ancora 
bambini. Il fondatore di questa attività fu il signor 
Carnovali; in seguito questa passò al figlio Cherubi-
no che la gestì con l’ausilio della moglie Teresina. 
Successivamente continuarono questa tradizione 
Rosanna Carnovali con il marito, in modo che l’at-
tività, nel corso di tutti questi anni, rimane sempre 
a  gestione familiare. Il fatto più singolare è che 
fino ad oggi non sono state apportate grosse mo-
difiche al negozio né di espansione né nel genere 
di prodotti. Infatti fin dall’inizio si vendeva un po’ 
di tutto (riguardo a generi alimentari, si capisce) 
e si sono semplicemente adattati i vari prodotti ai 
tempi moderni. 
L’esercizio di via Mons. Paleari è quindi ancora at-
tivo e ciò è possibile grazie alla gestione familiare, 
che diminuisce notevolmente le spese come quella 
dell’affitto, e alla grande passione che i proprietari 
ci offrono da sempre.            G.C.

Un’attività storica… 
che continua nel presente 
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Scoprire la storia del negozio d’alimentari “Mol-
teni” è anche un ottimo pretesto per conoscere 
meglio il passato del nostro territorio. Enrico Mol-
teni, il capostipite dell’attività, arrivò con la sua 
famiglia a Pogliano nel 1946, dopo la guerra. Qui 
subentrò al negozio “la Cooperativa” di via Mons. 
Paleari ed iniziò ad esercitare subito il mestiere di 
panettiere e di salumiere. L’unico altro esercizio 
simile era, a quei tempi, quello di Giovanni Mo-
roni, detto “Giuanin”. Allora i poglianesi, oltre a 
lavorare nei setifici e nelle tessiture, possedevano 
dei campi; così questi davano il loro frumento ad 
Enrico, il quale restituiva loro un libretto per poter 
fare acquisti nel negozio. 
Col  passare del tempo, questo singolare rapporto 
d’interdipendenza si perse e l’esercizio passò in 
mano ai suoi figli. Questi continuarono l’opera in-
grandendo l’edificio per ben tre volte ed introdu-
cendo sempre novità per essere più attuali come, 
per esempio, un ottimo servizio di gastronomia. 
Ormai l’esercizio era un vero e proprio negozio 
di alimentari ed era tenuto aperto praticamente 

sempre, anche nei periodi di festa o di ferie. No-
nostante l’impegno continuo dei proprietari nel 
migliorarsi sempre più, poiché i tempi scorrono in 
modo troppo veloce e le usanze passano, l’eserci-
zio venne chiuso nel 2000. Effettivamente, come 
dice Oscar Wilde, “tutto ciò che è moderno viene, 
prima o poi, superato”.                                 G.C.

C’era una volta a Pogliano...
Un tuffo nel passato con la famiglia Molteni

Comunico a tutti gli imprenditori che sono già disponibili presso gli uffici comunali 
i moduli per poter aderire gratuitamente al Circuito di Imprese e presto saranno 
disponibili anche sul sito internet del Comune. 
Nel modulo si richiederanno solamente i dati anagrafici dell’azienda e la tipologia 
di attività svolta o di prodotti venduti. 
Entro il prossimo mese invierò a Voi tutti una lettera di invito per la conferenza 
stampa di presentazione del progetto alla quale saranno invitate anche le principali 
associazioni da categoria.

Sono a disposizione per qualsiasi chiarimento.

AVVIO DEL CIRCUITO 
DI IMPRESE

Dott. Flavio Carnovali
Assessore al Commercio, Industria ed Artigianato
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il Sindaco e gli Assessori della Giunta comunale

Passione, impegno 
e dedizione.

Al servizio della comunità di 
Pogliano Milanese.


